

学校の合言葉



学ぼう  
遊ぼう  
友だちと

# かみと

上戸祭小学校  
学校だより 第12号  
令和3年3月17日  
上戸祭小学校長  
黒田 昌宏  
児童数 458名

## 1年間お世話になり、ありがとうございました



校庭の桜のつぼみが膨らみ始め、古代の森からは春を告げる小鳥のさえずりが聞こえてきます。今年度も残りわずかとなりました。いろいろなことがあった令和2年度。学校生活は大きく様変わりしましたが、子どもたちは元気に楽しく学校生活を送っています。6年生から下級生へ上戸祭小学校の伝統のバトンが引き継がれ、6年生64名は、卒業式を迎えることができました。

保護者や地域の皆様方には、今年1年、本校の教育にご理解、ご協力をいただきましたことに教職員一同心より感謝申し上げます。今後も、子どもたちの健全育成のためにお力添えいただけ

## ～ 全校おおなわ大会 ～ 2/24(水)・25(木)



ますよう、よろしく  
お願いいたします。

緊急事態宣言のため延期していた「全校おおなわ大会」を2日間に分けて実施しました。中央委員の5・6年生が中心となって大会を主催し、各クラス2チームに分かれ、3分間で2回ずつ跳び、多く跳んだ回数の合計で順位を競い合いました。優勝は、低・中・高学年ブロックごとに決定しました。

青空のもと、回数を数える掛け声と共に、クラスが一丸となって楽しく跳んでいる姿がとても印象的でした。温かい励ましの声援もたくさんあり、久しぶりに子どもたちの元気な笑顔を見ることができました。



【結果】優勝は、2年3組(180回)、4年1組(457回)、6年1組(389回)で、特別賞(上戸賞)は、6年2組(274回)でした。

中央委員(5・6年生)



優勝 6年1組

優勝 2年3組



特別賞(上戸賞) 6年2組

優勝 4年1組



高く跳んだで賞



～ 6年生を送る会 ～ 2/19(金)



2月19日(金)に、5年生の中央委員が中心となり6年生を送る会が行われ、学校の中心となっていつも活躍してくれた6年生へ、在校生が感謝の気持ちを表しました。クイズや6年生の思い出のスライドショー(DVD)、各クラスからの一言メッセージ、プレゼント贈呈など、たくさんの楽しい内容を企画してくれました。テレビ放送を効果的に使い、例年とは違った形での会でしたが、6年生も感動し、とても思い出に残る温かい会となりました。

6年生へ 感謝の言葉



6年生から プレゼント



6年生へ プレゼント贈呈



終わりの言葉



6年生から お礼の言葉



5年生 中央委員



学校生活の様子

善行児童表彰 受賞者6年生(8名) **おめでとうございます!**  
 2列目 漆原佳乃さん, 齋藤さくらさん, 赤羽秀太さん, 佐藤唯音さん  
 1列目 川又 遥さん, 柴田あかりさん, 真壁莉央さん, 前川結花さん

かぶって変身(2年生) 2/25



私のお面、素敵でしょう。とっても気に入ってま〜す!

昔の道具の出前授業(3年生) 3/2



昔の人はご飯を作るのも、大変だったんだな〜!

善行児童表彰(6年生) 3/2



社会総ぐるみによる人づくりの『合言葉』  
**「育もう 地域の愛で 子どもの未来」**

～ 大人が子どもの手本となり、みんなで人間力を高めます ～



宇都宮市・宇都宮市教育委員会